
● 18:30　　点　鐘

● 会長の時間　　　　　　　　 会長　　坂之上　健一

　皆さんこんばんは。本日の例会は「忘年
例会」となり 2019 年最後の例会となりま
した。又、本日の忘年例会は昨年の高原会
長時に受賞しました「ロータリー賞・金賞」
の祝賀会を併せて行いたいと思いますので
宜しくお願いします。
　一年を振り返ると慌ただしい一年だったと感じますが皆様
はいかがだったでしょうか。私が会長となり 6 カ月が経ちま
したがクラブの事業も一つ一つ無事終えることができ皆様に
感謝しております。又、地区の事業や濃飛グループの事業な
どもありいつもの年とは違い忙しい年となりましたが、なか
なか経験できない自分にとっても良い年だと思います。ただ
一つ残念だった事は、会員の今井さんが亡くなられたた事で
す。あまりにも急だったため未だに亡くなった実感がありま
せん。心よりご冥福をお祈りいたします。
　本日の例会にはオブザーバーとして葛谷さんが出席されて
おります。入会前にクラブを見学したいとのことで出席さ
れておりますが、本日の例会は宴席でございますので会員皆
様の素の姿が味わえると思います。とても楽しいクラブです
ので皆様と語らって頂き入会をして頂きたいと思っておりま
す。会員一同お待ちしております。そして、残念ですが親睦
会委員長の直井さんですが、仕事が忙しく例会になかなか出
席できないとのことで、以前皆様にも報告をさせて頂きまし
たが、本日の例会を最後に退会となります。本日の忘年例会
も仕事が忙しいなか最後まで責任をもって設営をして頂きあ

りがとうございました。仕事に余裕が出来ましたら再入会を
して頂きますよう全会員お待ちいたしております。　一年間
会員の皆様本当に有難うございました。また来年はより一層
忙しい年となりますが皆様のご協力をお願いいたしまして会
長の時間とさせていただきます。

● 直前会長挨拶　　　　　　 直前会長　　高原　清人

　昨年度は皆様のおかげでＲＩ会長賞、更
にはそこまでいくとは思われなかっのです
がゴールド賞を受賞できて、大変ありがと
うございました。途切れることなく次へつ
なげることが出来胸をなで下ろしていると
ころでございます。13 回連続 14 回目の受賞は岩本幹事の、
はっぱがなければなしえないことだと思います。ルーズな僕
を引っ張ていただき本当にありがとうございます。また、今
年は 15 回目を目指して頑張っていただきたいと存じます。
今後とも皆様の協力をお願いしまして挨拶とさせていただき
ます。

● 直前幹事挨拶　　　　　　 直前幹事　　岩本　正樹

　高原年度もロータリー賞を受賞すること
ができました。これもひとえに皆様方の協
力の賜物です。どうもありがとうございま
した。今回ゴールド賞を受賞したことに関
しましては、活動計画に照らし合わせても
間違っているのではないかと思うのですが、ラッキーな受賞
でした。これも高原会長のロータリー愛、河上さんの献身な
サポートのお蔭で受賞できたのではないかと思います。益々
高山中央ロータリーが色々な意味で色眼鏡でみられる事が多
くなって来るのではないかと思います。皆さん、品行方正な
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ロータリアンとして活動していきましょう。

● 親睦活動委員長挨拶　　　　 委員長　　直井　泰司

　皆さんこんばんは、今日はお忙しいとこ
お集まり頂き誠にありがとうございます。
早いものでもう１年がたち年末となってし
まいました。慌ただしいばかりの毎日です。
今日は 1 年間あったことを語りあって頂き、
楽しく過ごして頂きたいと思います。

● ガバナーエレクト次年度抱負　　　　　 剱田　廣喜

　皆さまこんばんは、改めまして、私が２
回目のガバナーを務めることにいたしまし
て皆様の温かい気持ちのお陰と感謝してお
ります。私が２回目務めることになってか
ら大変大きな反響がございましたが、それ
以上のことは高山中央ロータリクラブが 1 つになったという
評価でございます。ロータリー活動を支えているのは、クラ
ブでありロータリアンであると言うことを認識したわけであ
ります。12 月から次期ガバナー補佐や地区委員長の研修が
終わりましてもう次年度が始まっております。皆様にはさら
なるご支援ご協力をお願い申し上げましてお礼のご挨拶にさ
せていただきます。

● 乾杯　　 第 1 回目ＲＩ会長賞受賞会長　　島　良明

　ＲＩ会長賞と言うものは、会長賞の受賞
項目を 7 項目８項目満たさないと受賞でき
ないものなのですが、ＲＩ会長がロータリー
活動をこうしなさいということが 1 月頃に
示されるわけでございます。これにもとず

いて会長が事業計画を立て活動すればいいわけです。「ＲＩ
会長のいうことを聞け」と私は最初に言われまして、挑戦し
たわけですが、それから続けていただけると言う事は、皆さ
んが理解して頂いて楽しいロータリー活動ができているとい
うことではないかなと思います。☆ＲＩ会長賞受賞祝賀会と
忘年例会と剱田ガバナーの出立を祝して乾杯☆

● めでた

　　　　　　　　　　　　清水　幸平

● 退会者挨拶　　　　 　　　　退会者　　直井　泰司

　私事ですが、仕事が本当に忙しくて例会
に出れずご迷惑をばかりお掛けして申し訳
ない気持ちでいっぱいです。入会して 3 年
間でしたが、緊張している私を素晴らしい
会員の皆様が温かく迎え入れて下さいまし
た。後ろ髪をひかれる思いではありますが、仕事の事情でど
うしても止めなければならない事になりましたがご理解頂い
て、皆様のような大きな器になって戻ってきたいと思います。
皆様と携われたことは人生の糧になりました。短い間でした

がありがとうございました。

● 中締め　　　　　　　　　　 会計　　松之木　映一

　皆様にとって今年一年はいい年でしたか。次年度も宜しく
お願い致します。
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